
Protokoll: 

Protokoll: 

Herr Roskop erkundigt sich, ob an dem HomeOffice-Konzept bei der Stadtverwaltung Koblenz 

festgehalten wird. Der Werkleiter Herr Sartorius bejaht dies, als Maßnahme der 

Personalbindung wurde die Möglichkeit zur Telearbeit bzw. zum mobilen Arbeiten in einer 

Dienstvereinbarung festgeschrieben (Dienstvereinbarung über die Flexibilisierung des 

Arbeitsortes bei der Stadtverwaltung Koblenz). 

Herr Fornalak fragt, ob in diesem Zusammenhang langfristig alle Arbeitsplätze der Verwaltung 

auf Laptops umgestellt werden sollen („NRX-Konzept“). Der Werkleiter Herr Sartorius bejaht 

auch dies. 

 

Auf Nachfrage Herr Roskop bzgl. einer Einstufung nach „KRITIS“ erläutert der Werkleiter 

Herr Sartorius, dass nach derzeitiger Einschätzung der NIS2 Regeln, das KGRZ nicht 

unmittelbar von den KRITIS Regelungen erfasst wird. 

 

Herr Gratzfeld erkundigt sich nach dem Sachstand zum Breitbandausbau Schulen. Laut 

Information des Amts für Personal und Organisation befindet sich die Stadtverwaltung in den 

Detailfragen zum Vertragsabschluss, zusätzlich wird von der Verwaltung versucht Fördermittel 

des Landes zu erhalten. Von Seiten der Schulverwaltung wurden Schulen definiert, für die 

dieser FTTH Anschluss förderlich wäre.  

 

Auf Wunsch von Herr Zeller ist diesem Protokoll eine aktuelle Übersicht zum Stand des 

Glasfaserausbaus der Stadtverwaltung Koblenz beigefügt. 
 


